



# Pyfano solicita apoyo económico para ayudar a los niños con cáncer

La asociación y la Fundación General de la Universidad han organizado una gala benéfica el día 28 en el Palacio de Congresos, en la que participará el grupo musical ArmaDanzas

J.Á.M. | SALAMANCA

La reducción de las asignaciones institucionales y el aumento de las necesidades de atención social ha llevado a la Asociación de Padres, Familiares y Amigos de Niños Oncológicos (Pyfano) a organizar por quinto año consecutivo una gala benéfica a favor de los niños con cáncer. La cita está programada para el próximo sábado, 28 de noviembre, en el Palacio de Congresos (a las 18 horas) y el objetivo no es otro que recaudar fondos para el sostenimiento de las actividades de la asociación. Así lo ratificó ayer el presidente de la entidad, Miguel Ángel Vicente, durante la presentación oficial de esta gala benéfica, donde realizó un llamamiento a la sociedad "a conocer la problemática de los niños con cáncer" y de esta forma "volcarse con las actividades de dicha asociación a través de la participación en esta iniciativa".

Como ya viene siendo habitual, la gala cuenta con el apoyo expreso de la Fundación General de la Universidad de Salamanca, que desde hace años se muestra comprometida con estas causas sociales. "Desde un principio hemos querido que esta entidad fuera una plataforma de interacción con la sociedad y esta colaboración encaja con nuestros objetivos", señaló Óscar González, director de la Fundación General de la Universi-



Imagen en la que aparecen representantes de la organización y de las entidades colaboradoras en la gala. | GALONGAR

Además del espectáculo musical, la gala contará como novedad con una cata solidaria de productos agroalimentarios

dad de Salamanca.

Un año más, esta gala volverá a contar con las figuras de Bienvenido Mena, delegado territorial de la Junta, y María José Fresnadillo, concejala de Salud Pública, como padrinos de la iniciativa, un reconocimiento que asumen con "honor y orgullo", según confesó Fresnadillo, consciente de que después de cinco años de andadura esta gala bené-

fica se ha consolidado como "una iniciativa de sensibilización social para la mejora de la vida de los niños oncológicos".

En esta ocasión, la colaboración cultural correrá a cargo del grupo ArmaDanzas, que presentará un espectáculo de música para toda la familia, al tiempo que se desarrollará, como novedad, una cata solidaria de diferentes productos agroalimentarios.